

[Eliane Táboas Merino](#)

El acto municipal de entrega de pañoletas a los pioneros de tercer grado de la enseñanza primaria tuvo lugar en la escuela Mártires del Corynthia, de la ciudad de Matanzas. En la actividad matutina los pioneros recibieron de manos de sus padres el atributo rojo.

Hoy comienza una nueva etapa donde nosotros, los pioneros, continuamos aprendiendo. Siento gran emoción por recibir mi pañoleta de color rojo, afirmó la pionera Lorena Rodríguez Moreno, quien cursa el tercer grado en el centro escolar.



Los alumnos expresaron ante maestros y familiares el compromiso de ser fieles a la Organización de Pioneros José Martí y asumir mayores responsabilidades en los destacamentos y colectivos.

El cambio de atributo constituye uno de los procesos más importantes de la Organización de Pioneros José Martí, como homenaje al primer pionero mártir, Paquito González Cueto. (ALH)

Luego de dos años de pandemia, celebramos nuevamente la presencia de los padres en la entrega de pañoletas a más de mil quinientos alumnos matanceros de tercer grado, declaró Yaneisy Ayarde Menéndez, presidenta municipal de la Organización de Pioneros José Martí.

La actividad estuvo matizada con poemas y música dedicada a resaltar el compromiso de los pioneros de ser cada día mejores y recordar el aniversario 127 del reinicio de las luchas por la independencia de Cuba. (ALH)